



校長 渡辺 義顕

65名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

本日、第44回入学式を挙げるにあたり、新たな一歩を踏み出す新入生の皆さんの入学を、本校教職員そして在校生一同、心より歓迎いたします。また、本日は唐原元嗣 PTA 会長様や出身小学校の校長先生をはじめとする来賓の方々にも御臨席を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新入生の皆さんは、これから始まる中学校生活に対する夢や希望、そして少しの不安で胸がいっぱいのことと思います。そこで、青葉中学校での学校生活を送るうえで、新入生の皆さんに意識してほしいことを、ここで話したいと思います。

本校では、毎日の授業をはじめ、学校行事や生徒会活動、そして部活動などたくさんの学びの場があり、先生方は日々知恵を絞って、皆さんの学校生活がより充実したものとなるよう工夫しています。しかし、ここで自覚してほしいのは、その活動の中心にあるのは、ほかの誰でもない、皆さん自身であるということです。先生に言われたことをただ何となくこなせばいい、ということではなく、皆さん一人一人が、「自分たちが学校づくりの<主人公>である」という当事者意識をもって、同級生や先輩方などの良さや可能性を認め合いながら取り組んでほしいと願っています。

皆さんは美しい宝石として、ダイヤモンドという鉱物を知っていると思います。ダイヤモンドはとても硬いことでも知られています。ダイヤモンドの原石はそれほど輝いてはいません。それを輝かせるには、形を整え、磨きをかけて、光が透過し、反射するようにしなければなりません。また、硬いダイヤモンドを磨くためには、同じダイヤモンドを使います。人についても同じことが言えるのではないかと思います。学習では、先生や友達に分からないことを聞いたり、教え合ったりする中で、学ぶ力を高めます。学級・学年での取組や、生徒会活動、部活動などの諸活動では、一つの目標に向かって一緒に汗を流し、知恵を絞り、議論し、鍛え合っていく中で、技術を磨き、集団生活を向上させます。友達や先生、家族と過ごす中で、愛情や信頼、人としての温かさを学びます。様々なことを学び、個性や能力を伸ばしていく。ダイヤモンドはダイヤモンドで、人は人によって磨かれます。

青葉中学校の伝統と未来を作るのは皆さん一人一人の意識にかかっています。ぜひ、この意識を忘れることなく、卒業までの3年間を充実したものにしてほしいと思っています。

保護者の皆様、お子様の御入学、おめでとうございます。中学校生活の3年間は、御自身も経験されましたように、生徒たちが心身ともに大きく成長する時期であり、その成長のために、様々な困難や苦悩が訪れる時期でもあります。知・徳・体の調和のとれた人間としての成長と、義務教育最後の3年間でのそれぞれの進路希望の実現のためには、私たち教職員と保護者の方が同じ方向を向いて、力を合わせていくことが必要であると考えております。御理解と御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

新入生の皆さん、今日のこの時から、学校づくりの<主人公>として、多くの仲間とともに、この青葉中学校の未来を私たちと一緒に作りましょう。

皆さんの活躍を期待して、入学式の式辞とします。

新入生代表生徒

春風が心地よい今日この頃、僕たちはこの青葉中学校に無事入学できました。新たな友達との出会い、新しく始まる学習や部活動、これからの学校生活を思い浮かべると希望と期待で胸がいっぱいです。もちろん、楽しいだけではなく、勉強が難しくなったり、部活動や友達関係で悩んだりすることもあると思います。困難なことがあっても、何事も挑戦すること、最後までやり遂げることを目標に、充実した3年間を送っていきたいと思います。

僕たちは、これから3年間、新しい仲間たちと共にたくさんの大切な思い出をつくり、さらには先輩方が築き上げた歴史を受け継ぎ、自覚と責任を胸に努力を重ね、成長していきます。

校長先生をはじめ、教頭先生、諸先生方、そして先輩方、まだまだ未熟な僕たちですが、温かく見守りご指導ください。よろしくお願ひします。

～ 第44回入学式 新入生代表「誓いの言葉」より ～

在校生代表生徒

暖かな陽の光に春の訪れを感じられる季節となりました。

今日から青葉中学校で新しい生活を始める新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生を代表して、心からお祝い申し上げます。皆さんとお会いできるのを、私たち在校生もとても楽しみにしていました。

皆さんは今、小学生から中学生になり、さまざまな気持ちを抱えていることでしょう。中学校生活を楽しみにしている人もいれば、不安を感じている人、また、その両方の気持ちが入り混じっている人もいるかもしれません。私も二年前の入学式では、期待と不安が入り交じった気持ちでした。しかし、先生方や先輩方の温かいサポートのおかげで、すぐに中学校に馴染むことができました。

中学校は小学校と違う点がたくさんあります。授業は各教科ごとに担当の先生が異なります。内容も少し難しくなりますが、青葉中学校の先生方は、わかりやすく丁寧に教えてくださるので安心してください。

次に、部活動や委員会活動があります。同じ目標を持つ仲間や先輩と切磋琢磨しながら努力したり、学校や全校生徒のために活動したりします。最初はわからないことが多いかもしれませんが、先生や先輩がしっかりサポートしてくれるので、気軽に頼ってください。

また、中学校には大きく三つの行事があります。

まず、陸上競技大会です。学年を超えて応援し合い、クラスの団結力が深まる大会です。得意な人もそうでない人も、全力で取り組んでみましょう。

次に、学校祭があります。各クラスが工夫を凝らしたイベントや展示を行い、楽しい雰囲気に包まれます。ステージでは劇などの発表があり、学校全体が大いに盛り上がります。準備期間も含め、みんなで力を合わせて作り上げる楽しさを味わってください。

そして、合唱コンクールです。クラス一丸となって練習を重ね、美しいハーモニーを作ります。この行事は青葉中学校の伝統の一つでもあり、大変盛り上がる行事です。この後、私たち在校生から歓迎の歌を披露しますので、ぜひ楽しんでください。

さて、青葉中学校は今年で開校44年目を迎える、伝統と温かい雰囲気のある学校です。先輩と後輩の仲が良く、行事にも全力で取り組むことができます。中学校生活はたったの三年間。思っているよりもあっという間に過ぎてしまいます。だからこそ、一日一日を大切にしながら、充実した学校生活を送ってください。

全力で挑戦することを恐れないでください。もし間違えたり失敗したりしても、それは成長のチャンスです。恥ずかしがることはありません。優しい先生方や私たち先輩がいつでも支えます。困ったことがあれば、遠慮せずにどんどん頼ってください。

最後になりますが、青葉中学校で勉強に、部活に、行事に、一生懸命取り組み、充実した三年間を過ごしましょう。新入生の皆さんとの学校生活を楽しみにしています。

～ 第44回入学式 在校生代表「歓迎のことば」より ～

<4月の主な行事予定>

8日(火) 着任式・始業式	18日(金) 公開授業、5組新入生歓迎会、学級PTA
9日(水) 第44回入学式、PTA入会式	PTA総会、体育文化振興会総会
10日(木) ワーク引換日(朝)、学級写真撮影、部活動見学①	21日(月) 教育相談①、5組懇談会①
11日(金) 3年学カテスト、部活動見学②	22日(火) リコーダー販売(朝)
14日(月) 部活動見学③	23日(水) 教育相談②、5組懇談会②
15日(火) 新入生歓迎会、部活動見学④	24日(木) 前期認証式、部活動年会費振込締切
16日(水) 部活動見学⑤	25日(金) 職員会議、諸費口座引落日、尿検査(1回目)
17日(木) 3年全国学力学習状況調査、部活動入部申込締切 部活動結成集会	28日(月) 教育相談③、5組懇談会③ 30日(水) 教育相談④、5組懇談会④

<お知らせ>

◆4月18日(金)には、学級PTA、PTA総会、体育文化振興会総会がごございます。御多用の折りとは存じますが、多くの保護者の方々の御来校をお待ちしております。

◆4月25日(金)が諸費口座引落日です。口座残額をお確かめ下さい。